



LINKEBEEK HONORE UN HOMME BON



Le 18 avril 1970, le Collège échevinal de Linkebeek rendit un hommage posthume à Julianus Geysels, échevin, historien de sa commune et inspecteur général à la C.G.E.R.

Au cours d'une brève et intime cérémonie pour la famille et les amis, un portrait de M. Geysels, peint par Yvette Lichtfus, fut inauguré en la salle du Conseil de la Maison communale.

La C.G.E.R. y était représentée par MM. Vergeynst et Feyaerts, directeur et sous-directeur, et par M. Zintz, chef de service du Service social.

Le bourgmestre et le nouveau président de la Fanfare Royale Ste Cécilie (dont le défunt fut de longues années président) rappelèrent dans une courte biographie l'honnêteté et le dévoue-

ment de l'homme profondément bon qu'était J. Geysels.

Il fut un „self-made man” qui commença sa carrière à la Maison communale de Linkebeek, où son père travaillait également. Est-ce là qu'il trouva l'inspiration pour sa future œuvre historique ? Il entra quelques années plus tard à notre Institution, où, grâce à son zèle et son noble caractère, il s'attira la sympathie de chacun. Il laissa un grand vide lorsqu'il disparut, le 17 avril 1969, à l'âge de 61 ans.

Ce court hommage fut rendu à Julianus Geysels un an après son décès, dans un climat de sobriété, comme il l'aurait désiré lui-même. Avec lui, les membres de sa famille ainsi que ses amis — de Linkebeek et de la C.G.E.R. — ont perdu un homme bon.

JOURNÉE DU TIMBRE 1970



il est devenu de tradition — c'est en effet la neuvième fois — que notre Salle des guichets accueille l'exposition philatélique organisée à l'occasion de la Journée annuelle du Timbre.

C'est le 9 avril qu'en eut lieu le vernissage.

Parmi l'assemblée, on remarquait MM. Anseele, Ministre des P.T.T. ainsi que plusieurs membres de son cabinet, et Lechien, Inspecteur général des Postes accompagné de nombreux fonctionnaires de son Administration.

Du côté „Caisse”, on notait la présence de M. Van Helshoecht, Président du Conseil d'Administration, ainsi que des représentants de ce

Conseil, de la Direction générale et de la Direction.

Assistaient également à la réception MM. Stibbe et Marler, Président et Secrétaire général de la Fédération royale des Cercles philatéliques de Belgique.

Après les allocutions d'usage par MM. Anseele, Van Helshoecht, Lechien et Stibbe, l'exposition fut déclarée ouverte et deux graveurs de timbres-poste firent des démonstrations de leur art.

Le dimanche 12, un bureau de poste spécialement ouvert à la Caisse centrale vendit près de 120.000 timbres commémoratifs.